
　　　　　　　令和５年１２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（１２月２０日） 

                                                                             　　　５－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　７番            　　　山　　内　　　　　長

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　県産品の輸出拡大について 知 事 県産品振興戦略

   課

　　知事は、県産品の輸出拡大にどのように取り組んでいくの   

   か尋ねたい。

   

二　福島の復興と風評払拭について 企画調整部長 復興・総合計画

   課

　　復興の状況をより分かりやすく発信すべきと思うが、県の   

考えを尋ねたい。　   

   

三　道路整備について   

   

　１　県は、会津地方の道路整備にどのように取り組んでいく 土 木 部 長 道 路 計 画 課 

のか尋ねたい。   

   

　２　県は、国道４０１号新鳥居峠の整備にどのように取り組 〃 道 路 整 備 課 

んでいくのか尋ねたい。   

   

  ３　県道会津若松三島線大谷バイパスの整備状況と今後の取 〃 〃 

組を尋ねたい。   

   

四　観光振興について 観光交流局長 観 光 交 流 課 

   

　１　県は、大阪・関西万博を活用した本県の交流人口の拡大   

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、エクストリームツーリズムを活用した海外からの   

誘客にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　３　県は、会津地域の観光誘客にどのように取り組んでいく   

のか尋ねたい。  

  



                                                                            　　　 ５－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

五　農業関連について   

   

　１　県は、人口減少が進む中、農林業の振興にどのように取 農林水産部長 農 林 企 画 課 

り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、高温に強い水稲の品種開発にどのように取り組ん 〃 農 業 振 興 課 

でいくのか尋ねたい。   

   

　３　県は、県オリジナルいちご「ゆうやけベリー」の販売促 〃 農産物流通課 

進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

六　川口高等学校について 教 育 長 教 育 庁 

   

　１　県教育委員会は、川口高等学校の更なる魅力化にどのよ   

うに取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　川口高等学校の寄宿舎の整備について、県教育委員会の   

考えを尋ねたい。   

   

七　警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部 

  

　　サイバー犯罪の被害防止に向けた対策について、県警察に  

尋ねたい。 

 


